



## 4.608 personas de Penipe y Riobamba reciben apoyo del Gobierno Nacional ante las bajas temperaturas

El Gobierno Nacional, liderado por el presidente Daniel Noboa, a través de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR), atiende con solidaridad a las familias afectadas por el descenso significativo de las temperaturas registrado días atrás en los cantones Penipe y Riobamba, en la provincia de Chimborazo.

La asistencia se ejecuta en las parroquias La Matriz, Matus, El Altar, Puela, La Candelaria y Bayushig, del cantón Penipe; así como en Yaruquíes, Cubijíes y San Luis, del cantón Riobamba, mediante la entrega de asistencia humanitaria a 4.608 personas beneficiarias de los sectores afectados.

Los kits de primera respuesta humanitaria (KPRH), que contienen productos de primera necesidad como atún, arroz, fréjol rojo, aceite, sardina, entre otros, son entregados a las familias cuyos cultivos registraron daños considerables debido a las heladas ocurridas durante el pasado mes de diciembre.

Las bajas temperaturas provocaron el deterioro de los sembríos al interrumpir procesos fisiológicos esenciales de las plantas, lo que impactó de manera directa y negativa en el desarrollo de los cultivos y en el rendimiento de las cosechas, afectando la economía de los productores agrícolas de la zona.

El presidente Daniel Noboa Azín ratifica su compromiso de estar junto a las familias ecuatorianas, apoyarlas en los momentos difíciles y acompañarlas con acciones concretas frente a los efectos del cambio climático.